

Kapolsek Seteluk Hadiri Pengukuhan Peserta Paskibraka Kecamatan Seteluk

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.JARNAS.OR.ID

Aug 16, 2024 - 21:34



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk menghadiri upacara pengukuhan Pasukan Pengibaran Bendera Pusaka Merah putih yang dilaksanakan Pemerintah Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat dalam rangka Peringatan HUT Kemerdekaan RI Kecamatan 79 yang akan berlangsung besok 17 Agustus 2024.

Upacara Pengukuhan berlangsung di Halaman Kantor Camat Seteluk, Sabtu (16/08/2024) sekitar pukul 20:00 Wita.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Seteluk, Danramil 1628-03/Seteluk, Sekcam Seteluk, Ketua Korwil Kecamatan Seteluk, Ketua PKK Kecamatan Seteluk, Peserta Paskibraka dan para orang tua / wali Paskibraka.



Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan bahwa pengukuhan Paskibraka yang akan bertugas sebagai pengerek bendera dan penurunan bendera pada upacara HUT Kemerdekaan RI Ke - 79 yang akan berlangsung besok, merupakan bentuk penyerahan tanggung jawab kepada petugas yang dipercayakan untuk bertugas pada Upacara HUT Kemerdekaan RI tahun 2024.

Sebanyak 27 peserta Paskibraka Pada HUT Kemerdekaan RI ke 79 kecamatan Seteluk turut serta dalam upacara pengukuhan yang diselenggarakan pemerintah kecamatan Seteluk.

“Upacara seremoni Pengukuhan ini dilakukan bagi peserta Paskibraka dengan tujuan untuk memberikan tanggung jawab kepada para pelaksana pengibaran bendera pada upacara puncak besok pagi maupun upacara Penurunan yang berlangsung sore harinya,’ucapnya.

“Ke 27 peserta Paskibraka berasal dari SMA dan SMK yang ada di Kecamatan Seteluk, mereka akan bertindak sebagai Pasukan Pengibaran pada upacara memperingati detik-detik Proklamasi maupun upacara penurunan bendera sore harinya,”imbuhnya.

Lanjutnya, lapun memberikan support dan motivasi kepada peserta Paskibraka agar tetap memiliki semangat tinggi hingga puncak pelaksanaan tugas pada esok hari.

Sementara Camat Seteluk Syamsul Hadi dalam sambutannya menyampaikan harapan kepada peserta Paskibraka agar tugas tersebut dapat dilaksanakan dengan sebaik-baiknya.

Tak lupa Ia pun mengucapkan terimakasih dan apresiasi atas semangat para peserta Paskibraka yang hingga saat ini masih tetap semangat.

“Ini akan menjadi pengalaman tersendiri. Beruntung bagi peserta yang terpilih sebagai Peserta Paskibraka tahun ini. Saya turut bangga dengan semangat yang dimiliki adik-adik Paskibraka,”pungkasnya. (Adb)